NOVEDADES

Grave la Situación Económica Argentina

De Ninguna Manera Piensa Renunciar María Estela

BUENOS AIRES, Abr. 2, UPI, AP.-La situación económica argentina es "en extremo delicada" y se "agrava cada día", previno a la presidenta María Estela de Perón, el ex jefe del Estado, Arturo Frondizi, durante la audiencia que aquélla concedió a los dirigentes del Frente Justicialista de Liberación, y durante la cual quedó en claro que la Viuda de Perón no renunciará al cargo que ocupa desde el primero de julio de 1973, según aseguró otro líder del FREJULI, Alberto Fonrouge.

Entre tanto, al entrar en su segunda semana la huelga de 7,000 obreros metalúrgicos, en desafío abierto al gobierno justicialista, de las plantas situadas en Villa Constitución, provincia de Santa Fe, se planțeaba la amenaza de que comiencen a escasear importantes

productos industriales.

Por otra parte la Unión Cívica Radical, principal partido de la oposición, en una interpelación en el Congreso, reclamó al gobierno que informe sobre las medidas tomadas para investigar la violencia política, que en lo que va del año ha cobrado ya más de un centenar de víctimas. Alega la Unión Cívica Radical que hasta ahora no se han pre-

sentado acusaciones contra quienes asesinan a izquierdistas, ni se ha detenido a ningún autor de esos crímenes.

Al término de la reunión de los dirigentes del FREJULI con la presidenta, Frondize, como titular del partido Movimiento de Integración y Desarrollo, dijo que había hecho el planteamiento inicial "como inquietud del problema de la violencia''

Señaló que, en segundo lugar, "realizó un análisis de lo que consideró la situación económica extremadamente delicada por la que atraviesa la República, tanto en sus aspectos de economía interna cuanto en lo que se refiere a la economía externa".

Interrogado sobre la posibilidad de que el gobierno modifique su política económica, expresó que "pensamos que los cambios los impondrá la realidad económica, que se está agravando día a día''

El déficit fiscal que pende ahora sobre Argentina se plantea de esta manera: en los primeros dos meses del año se agotó el 30 por ciento del previsto para todo 1975, que suma 18,000 millones de pesos (unos 1,200 millones de dóla-

EXCELSIOR.

El Director de "La Tregua" Llegó a Los Angeles

WASHINGTON, 2 de abril. Latin de El director cinema-argentino Sergio

Renán llegó hoy a Los Angeles California, para participar el martes en la entrega de los premios "Oscar", anunció hoy aqui la embajada argentina ante la Casa Blanca. "La Tregua", la primera película que dirigió Renán, fue nominada para un "Oscar" como la mejor película excomo la mejor película ex

como la mejor película extraniera.

Fue protagonizada por Héctor Alterio, Walter Vidarte, Ana María Picchio y el mismo Renan, entre otros.

El embajador argentino, Alejandro Orfila, viajará el sábado a Los Angeles para acompañar a Renán durante su estadía en Estados Unidos, informó un vocero.

El lunes, en la residencia del actor argentino Alejandro Rey, Orfila ofrecerá una re-cepción a Renán y a otras delegaciones extranjeras. Se espera la presencia de Mike Nichols, Jack Nichol-son, Roman Polansky y otros actores y realizadores, ade-

actores y realizadores, además del músico argentino Lalo Schiffrin, añadió el vocero.